

Spelle, den 18.12.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,  
mit Blick auf die bevorstehenden Feiertage möchten wir, das gesamte Team der Johannes-Grundschule, unsere herzlichsten Grüße an Sie und Ihre Familien übermitteln.

Das vergangene Jahr war wieder voller Herausforderungen für unsere Schule. Wir sind dankbar für Ihre anhaltende Unterstützung und Zusammenarbeit, die maßgeblich zum Wohl unserer Schülerinnen und Schüler beigetragen hat. Besonders möchten wir uns bei allen Beteiligten bedanken, die zur Umsetzung unserer wichtigen Projekte beigetragen haben. Die Projekte "Hospiz macht Schule", „Mein Körper gehört mir“ - sowie das "Kochen mit Kindern" und das „Trixtt-Sport-Event“ waren erfolgreiche Initiativen, die unseren Schülerinnen und Schülern wichtige Werte und Fähigkeiten vermittelt haben. Diese Projekte haben die Gemeinschaft innerhalb unserer Schule gestärkt. Sie tragen maßgeblich dazu bei, dass unsere Schule ein sicherer und förderlicher Ort für die Entwicklung und das Lernen der Kinder ist.

Besonders möchten wir unsere Wertschätzung gegenüber den Elternlotsen zum Ausdruck bringen, die sich unermüdlich dafür einsetzen, dass unsere Kinder sicher und pünktlich in die Schule kommen und diese wieder verlassen können. Herzlichen Dank!

Ebenso danken wir dem Förderverein für das Engagement und die großzügige Unterstützung. Durch diese Hilfe konnten wir so viele bedeutende Projekte und Aktivitäten für unsere Schülerinnen und Schüler realisieren.

Am Freitag um 9:00 Uhr findet in der Sankt-Johannes-Kirche ein Weihnachtsgottesdienst für alle Klassen statt. Eltern und Großeltern sind herzlich eingeladen.

Anschließend kann jedes Kind in der Schule eine Waffel im Wert von 0,50 € kaufen. Die Waffeln backt der Schülerrat. Dafür herzlichen Dank an Frau Wortmann und ihr Team. Bitte geben Sie Ihrem Kind eine 50 Cent – Münze mit in die Schule.

Der Unterricht endet für alle Schülerinnen und Schüler um 12:34 Uhr.

Die bevorstehenden Feiertage bieten uns die Möglichkeit, innezuhalten und die Bedeutung von Gemeinschaft, Freude und Liebe zu schätzen. Genießen Sie diese besondere Zeit mit Ihren Liebsten!

Wir freuen uns auf das kommende Jahr, in dem wir gemeinsam mit Ihnen die Bildung und Entwicklung unserer Schülerinnen und Schüler weiter vorantreiben werden.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie frohe Weihnachten, erholsame Feiertage und ein gesundes, erfolgreiches neues Jahr!

Mit herzlichen Grüßen,  
gez. Annette Brinkmann

